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令和２年第４回 湖南市臨時教育委員会会議録 

 

１.開催日時   令和２年９月28日（月） 午後２時15分から午後２時36分まで 

 

２.開催場所   湖南市役所西庁舎 ３階 大会議室 

 

３.会議に出席した委員 

            谷 口 茂 雄 

            岩 城 見 一 

            森 本 ゆかり 

            伊 藤 真 昭 

            古 川 美智子 

 

４.会議に欠席した委員      なし 

 

５.会議に出席した事務局職員   ９名 

 

６.会議を傍聴した人       なし 

 

７.会議案件 

 日程第１ 議案第50号 

   湖南市教育委員会教育長の辞職同意について 

 

会議の開会  午後２時15分 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和２年度第４回湖南市臨時教育委員会を開催させていただきます。 

 それでは、教育長、よろしくお願いいたします。 

 

 14時30分から定例教育委員会ですが、15分早くお集まりいただいたの

は、人事案件が１つ出てきたからです。これについては教育委員会の同

意が要るということで集まっていただきました。 

 この人事案件は、私の辞職同意です。令和元年７月26日から令和４年

７月25日までが、私の３期目の任期でした。しかし、このたび一身上の

都合によって、本年の11月６日をもって教育長の職を辞したいという旨

の願いを市長に提出しました。この11月６日は市長の任期が切れる日で

して、湖南市においては市長、副市長、教育長の三役がそろって辞職し

ます。よろしくご審議をお願いしたいと思います。 
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委員（教育長

職務代理者） 

 

 

 

各委員 

 

委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なお、私の一身上の人事に関することですので、この場合は地方教育

行政法の第14条６項の規定によって、当事者は議事に参与することがで

きません。私はここで退出することにいたします。そして、その間の議

事進行には、教育長職務代理者にお願いしたいと思いますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 教育長の辞職願が出まして、その同意が必要です。 

我々としては同意し難いと思っても、一応、同意せざるを得ないよう

な状況だということですね。 

同意するということでよろしいですか。 

 

 ― 全員承諾 ― 

 

 それでは、教育長がおいでになりましたので、只今の審議の結果を報

告させていただきます。 

 議案第50号、湖南市教育委員会教育長の辞職同意について、ただいま

いろいろ審議しました結果、大変残念ですが全員同意するということに

なりましたので、報告させていただきます。 

 

 ありがとうございました。 

 

 任期途中でお辞めになることは、非常に残念ですが、今後またいろい

ろな形でお会いすることもあると思います。何か一言お言葉ありました

ら、お願いできますか。 

 

 ありがとうございます。後の定例教育委員会の教育長の報告の中でも

お話ししますが、８月31日までは辞職するとは微塵も考えていませんで

した。９月１日に市長から突然、出馬しないという報告を受け、すぐに

議会の挨拶の中で発表されましたから、もう覆せず、今のような決断を

しました。 

 ６年４か月にわたってこの職に就いておりましたが、特に前に進めら

れたと思っているのは、学校教育の構造図を掲げたことです。これは私

の１年目（平成26年度）に作って、平成27年度からは各学校全部に貼り

出してもらいました。初め校長会でそれを言いましたら、ほとんどの校

長がけげんな顔をしていましたね。こういう構造図そのものがありませ

んでしたし、学校経営は好きにさせてもらえるのではないのか、という

感じでした。構造図を掲げてほしいと言ったときはそういう状態でした

が、結果、全校で掲げてくださり、同じ方向を向いて教育実践を工夫す
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委員 

 

ることができました。 

 もう１つは、今つくっている、教育方針ですね。これは令和３年度の

教育方針のバージョン１でありますが、この教育方針を学級担任レベル

まで浸透させることができたことは大きかったなと思っております。私

自身の校長在任中は、湖南市に教育方針があることを知りませんでした。

教育長になってから教育方針があることを知りました。 

教育委員の皆さんのご意見を頂いてバージョン２をつくり、校長の意

見だけでなく、各学級担任の先生方の意見を取捨選択して教育方針とし

てつくり上げました。そのおかげで、教育方針がみんなのものとなり、

構造図とともに湖南市教育が同じ方向を向いて進めることができたかな

と思っております。 

 10月29日、第３回の総合教育会議があります。急に年度途中で辞めま

すが、総合教育会議のときにはこの湖南市の教育方針のバージョン１を、

さらに手直しをして出します。今の市長もこの総合教育会議に参加しま

す。校長会にもバージョン１の形で示して、各教員の意見も聞けるよう

な形まではつくりたいと思います。次の教育長が誰になるのか、いつ決

まるのか、ということについては私もまったく聞いていませんし、ひょっ

としたら若干の空白ができるかもしれません。 

 私の前の教育長は文部科学省から来られた方で、スムーズに私と引継

ぎをしましたので、任期の切れ目はありませんでした。その前は８か月

ほど教育長不在の期間がありました。このときは10月から教育長不在に

なりましたので、人事が停滞しまして、そのときの学校教育課長は非常

に大変な思いをされました。できるだけそういうことがないように、第

２回の人事訪問についても11月６日までに終えて、県費教職員の人事の

形もある程度つくって退任したいと思っております。 

 いずれにしても、教育長不在の時期があるかもしれませんので、教育

委員の先生方にはいろいろとご厄介をかけることになるかと思いますけ

れども、どうぞよろしくお願いいたします。いろいろとお世話になりま

して、ありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。これで臨時教育委員会は閉じさせていただ

きます。 

 

  閉会 午後２時36分 


